
京都府入札監視委員会（令和４年度第３回）議事概要 

 

開 催 日 時 及 び 場 所 
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議 事 概 要 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ あいさつ(能勢総務部副部長) 

３ 議事 

(１)入札及び契約手続の運用状況等について 

(２)抽出案件に関する入札経緯等について 

 (４)次回抽出委員の選出等 

(５)次回開催日程の調整 

 ５ 閉会 

審 議 対 象 期 間  令和４年４月１日 ～ 令和４年 7月 31 日 

審 議 対 象 件 数  [工事] 330 件 [物品] 109 件 [ﾌﾟﾛﾎﾟｰｻﾞﾙ] 121 件 

内

訳 

一般競争入札  287 件  94 件   

指名競争入札  31 件  3 件   

随 意 契 約   12 件  12 件  121 件 

抽 出 案 件  ４件  １件  １件 

委員からの意見・質問 

とそれに対する回答等 

意見・質問 回答等 

別紙のとおり 別紙のとおり 

委 員 会 意 見 の 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

○抽出案件に関する入札経緯等について 

委員会において、具申すべき特段の意見等はない。 

なお、各委員から出された意見・質問について、今後の入札契約

執行の参考にするとともに、「公契約大綱」に基づいた取り組みを

進められるよう努力願いたい。 
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３ 議事 

（１）入札及び契約手続の運用状況等について 

意見・質問 回答等 

○平均落札率が前年度以前よりも上昇している

が、何か理由はあるのか。 

○今年度４月に、調査基準価格及び最低制限価格

の設定基準を改正したため、それが影響したもの

と考えられる。 

 

（２）抽出案件に関する入札経緯等について 

①桂川右岸流域下水道洛西浄化センター建設工事（呑龍ポンプ場調整池） …一般競争 

審議 

○本件については、総合評価方式の評価点に係る内容を含むため、非公開審議とした。 

（※工事概要等の資料については、資料２－１として公表） 

 
②大野ダム堰堤改良（加速化・防災安全）工事（ＣＣＴＶカメラ等更新） …一般競争 

意見・質問 回答等 

○なぜ１者しか応札がなかったのか。 

 

 

 

 

 

○本案件の落札業者は、当初に設備を設置した業

者と同一か。 

 

 

○設備の設置が別業者であるなら、今回の入札に

おいて当該落札業者が有利になることはなか

ったということか。 

 

 

 

○今後の発注にあたっては、競争性の確保のた

め、さらに資格要件等を工夫されたい。 

 

○本件は既存設備の改修工事であり、既存設備の

改修は入札参加が従前から少ないこと及び業

界全体で技術者が不足していることが影響し

たものと考えている。 

 

 

○別である。 

 

 

 

○当該落札業者は設備設置後の改修や保守に携

わっており、システムに精通しているという点

では一定のアドバンテージはあるが、他者の参

加も確保できるよう仕様や参加資格要件を設

定している。 

 

③府立洛水高等学校管理教室棟トイレ改修工事（電気設備工事）     …指名競争 

意見・質問 回答等 

○辞退者が多いが、なぜか。 

 

○選定業者のほとんどは、所属する技術者が１名

から２名程度であり、多くても５名程度であ
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意見・質問 回答等 

 

 

 

 

○府立高校約５０校のトイレ改修を行っていると

のことだが、仕様の標準化等の効率化はしてい

るのか。 

 

 

○パターンはいくつくらい設定しているのか 

 

 

○さらに効率化に努められたい。 

 

る。ほかの手持ち工事等により、参加ができな

かったのではないかと推測している。 

 

 

○学校ごとに特色があり、すべて同一というわけ

にはいかないが、いくつかのパターンに分けて

標準化している。 

 

 

○１０パターン程度。 

 

 

④京都府立桃山学園敷地内倒木撤去工事                  …随意契約 

意見・質問 回答等 

○このような倒木の発生については、再発する可

能性が高いと思うが、何か定期的にメンテナン

ス等を実施又は検討しているのか。 

 

 

 

 

 

○倒木の処理にしては高額であるように思うが、

経費の算定はどのようにしているのか。 

 

 

 

○木が根本から折れることは非常に珍しく、樹木

医に調査を依頼したところ、腐朽菌の繁殖や傷

等により木が弱っていることが発覚したため、

該当エリアの一斉調査を開始しており、今後の

安全対策について、ＪＲと一緒に検討を進めて

いる。 

 

 

○当該箇所に隣接して複線化工事が行われてい

たため、西日本旅客鉄道株式会社と請負契約を

締結し工事を実施している同社に見積もりを

徴取した。建設交通部にも相談したが、重機の

運搬経費や諸経費等も抑えられ、経費的には他

社と契約するより安価となったと考えている。 

 

 

⑤舞鶴港巡視船建造工事                        …一般競争 

意見・質問 回答等 

○エンジンと船体工事を別発注とした理由は。 

 

 

 

 

 

○一括発注の方が多いと思うが、日本作業船協会

や国土交通省に確認すると、分離発注が特殊な

発注ではないとのことであり、予算の関係で別

発注とした。 
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意見・質問 回答等 

○結果、参加業者が 2者しかいないが、一般的に

考えると、エンジンの製造業者は多くいるので

はと思う。入札参加資格要件の設定がかなり厳

しいのではないか。 

 

 

○本体の発注はどうするのか。また、エンジンを

船体に取り付ける費用については本案件に含

まれているのか。 

 

○参加可能業者数は６者（国産エンジン３者、外

国エンジン３者）を想定しており、その内の２

者から応札があった状況である。 

 

 

 

○船体の発注については、今年度８月に契約済み

であり、船体へのエンジン取付経費も船体製造

業者との契約に含まれている。 

 

 

⑥河川防災情報システム再構築業務            …随意契約（プロポーザル） 

意見・質問 回答等 

○なぜ、大手のクラウドサービスの従量課金制を

活用しなかったのか。 

○そのようなサービスを提供する企業が存在し

なかったため。国家的にもガバメントクラウド

の動きがあり、本府においてもプライベートク

ラウドにより庁内システムを集約する動きを

している。今後ともこのような動きを注視して

いきたい。 

 


